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ふと気づくと､校門の桜の木も､桜色一色から､落ち着きを感じさせる緑色へとすっかり変

わっています｡薫風香る､柔らかな線が映える美しい季節がやってまいりました｡学校も別れ

と出会いの3 ･ 4月を経て､本格的な学級の基盤づくりの5月へと順調に向かっています｡

さて､ 4月2 2日に全国一斉の｢学力調査｣が行われました｡大海小学校でも6年生が真剣

に取り組みました｡この学力調査は､平成1 9年から続けられており､今年で8年目になりま

す｡この日的は調査結果をもとに､今までの授業が良かったのか悪かったのか､客観的に検証

し､今後の授業内容や指導計画を改善することでした｡毎年､大海小学校も学力調査を分析し､

指導計画に弱点を重点的に指導し､カリキュラムの中にしっかりと位置づけ､フィードバック

しながら学力の定着に取り組んでいます｡

大海小学校の先生方は､ El々学力向上に向けて真剣に取り組んでいます.一生懸命に教えれ

ば教えるほど良い結果を期待するものです｡調査結果は夏休み中に学校に届くと思います｡保

護者の皆様､お子様の結果はもう少しお待ちください｡

今回の学力調査から､文部科学省は､結果の公表について､これまでの方針を転換しました｡

希望する自治体は､学校ごとのテスト結果をまとめて公表することが可能になりました｡ただ､

そうすることによって､学校の序列化につながり､他校と比べることになります｡ペーパーテ

ストの数値が一人歩きして､ ｢学力調査の結果がよければ､いい学校｣というレッテル張りに

つながることになります｡学校教育現場を預かる者としては､学力調査だけで学校の善し悪し

を判断されることは､非常に幸いものがあります｡学力調査は､毎年の問題によって難易度に

差が出ますし､受ける子どもも変わるわ

けですから､点数だけではその学校全体

の学力が上がったのか下がったのかの変

化はわかりません｡学校である以上､学

業が主たるものであることは当然のこと

ですが､それ以外の､ ｢患いやりの心｣や

｢助け合うこと｣など文書陣l学省が基本

にしている｢生きる力｣を表す数値があ

りません｡

保護者の皆様には､調査結果だけで-

善一憂するのではなく､日頃の学校の様子

やお子様の基本的な生活習慣などを見ていただき､学校

に関心を持っていただけると有り難いです｡

今後とも本校の教育活動に対するご理解とご協力を宜

しくお願い申し上げます｡

4月22日

全国学力･学習状況調査(6年)

質問紙調査の様子



授業参観･PTA総会･学級懇談会ありがとうございました!

年度当初のお忙L^, 1中､多数のご参観をいただきありがとうございました｡

また､学級懇談会においては責重な意見をお寄せいただきました.今後の学校･学級運営

に生かしていきたいと思います｡

･授業参観参加率　　=86. 9%

･PTA総会参加率　-73. 1%
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晴天時:なかよし班で歌を歌い､クイズを耶さながら西山遺跡を目指し

ます.コール到着後､班ごとに昼食を頂きます｡

雨天時:体育館で弁当を食べた後､なかよし班対抗ドッジボール大会を行います｡

SJ周⑬生活圏橿
｢学校のきまりを守ろう｣

4月当初に配付いたしました｢学校生活の約束｣のきまりや約束を確認して､守ることができる

ようにします｡今月は､下記の2点について重点的に取り組みます｡

☆職員室は入り口であいさつをし､用事のある先生の名前を言ってから入る｡

出る時もあいさつをする｡　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　l

☆下足籍にズックのかかとをそろえて入れるo　　　　　　　　　　　　　!

ご家庭でも､お子様のあいさつや履き物のそろえ万について､お声かけしていただければ幸いですo i

tr緑の少年団


